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环境类，工程类，经济类，管理类，医学类，教育类等，专业全，
学校多，通过率高，不耽误工作，国家承认学历，学信网可查。
25岁以上有加分政策。电话微信：18713077691刘老师

昨日，胡鑫宇事件新闻发
布会在江西铅山县召开，发布
会通报了胡鑫宇事件最新调查
情况，并回答记者提问。至此，
胡鑫宇事件诸多疑团逐渐解
开，多个谣言也已经破解。

疑团一：
粮库门卫是怎

样在厂区内偶然发
现尸体的？

据警方介绍，胡鑫宇，事发
时 15岁，就读于江西省上饶市
铅山县致远中学，2022年 10月
14日傍晚从校园失联。

事发后，当地组织了大规
模搜查，一直没有线索，直到
2023 年 1 月 28 日，在距离学校
不远的一个储粮仓库的厂区
内，胡鑫宇的尸体被发现。

据了解，最早发现这一情
况的，是储粮仓库的门卫刘贵
泉。据他介绍，这个区域位于粮
库的最北边，由于位置比较偏
僻，而且还是个大陡坡，平时很
少有人来。但是这附近常年长
了一些竹子，1月 28日 11点多，
刘贵泉参加粮库例行巡查时，
本想到这里砍一根毛竹晾衣
服，没想到意外看到了这一情
况。

刘贵泉告诉记者，他刚到
这里的时候并没有立刻发现什
么异常，因为当天他的狗往陡
坡深处的树林跑去，他这才追
了过去，看到了现场。

他发现尸体后，怀疑是失
踪的学生胡鑫宇，他第一时间
向上级领导进行了汇报。随后 2
名粮库负责人连同刘贵泉来到
事发地点。

三人随即报了警，1 月 28
日 12点 25分，上饶市铅山县工
业园区派出所组织警力赶赴现
场。随后，警方经对死者生物检
材进行 DNA 检验，确定死者系
胡鑫宇。

疑团二：
胡鑫宇是自杀

还是他杀？遗体发现
地是否为第一现场？

2023 年 1 月 28 日，胡鑫宇
尸体被发现。在国内权威刑事
技术专家现场指导下，省、市、
县公安机关联合工作专班通过
开展调查访问、现场勘查、尸体
检验、物证检验鉴定等工作，认
定胡鑫宇系自缢死亡，尸体发
现地系原始第一现场。

警方表示，尸体发现地无
打斗拖拽痕迹。

疑团三：
胡鑫宇的尸体，

到底是一种什么状
态？尸检说明了什
么？

发布会通报，根据尸体腐
败程度，结合当地环境及气候
条件，胡鑫宇尸体符合长期暴
露在室外的特征。

江西省公安厅党委委员、

副厅长，省公安厅指导组组长
胡满松介绍，胡鑫宇尸体全身
完整，脏器完整。

疑团四：
录音笔是否损

坏，有什么信息？

此前警方通报称，现场勘
查过程中发现一支录音笔，已
送专业机构鉴定。同时，公安机
关已邀请国内权威刑事技术专
家到现场参与勘验。

发布会通报，经公安部鉴
定中心对录音笔内音频文件进
行恢复，与胡鑫宇生前留存的
语音进行声纹比对，结合调查
情况，确定在现场提取封存的
录音笔系胡鑫宇持有使用。通
过对录音笔中的音频文件进行
综合分析，录音内容不存在人
为合成、篡改情况。2022 年 10
月 14 日 17 时 40 分，23 时 08 分
胡鑫宇录制的两段音频清晰表
达了自杀意愿。

10 月 14 号 17 时 40 分，胡
鑫宇站在宿舍 5楼阳台上试图
跳楼犹豫未决，录音显示胡鑫
宇说：“真站到这里反倒是有点
紧张了，心脏在狂跳，说实话没
有理由，只是觉得没意义，如果
真跳下去了会怎样？不确定。跳
下去了应该也没人发现，现在
至少不会被发现，以后过了几
天肯定还是会发现的，刚刚又
不跳，哎，我真的是想跳，不想，
我应该是不想。”

23时 08分，胡鑫宇再次表
达自杀意愿，“已经没有意义
了，快零点了，干脆再等一下，
直接去死吧，可以的，因为我今
天已经有点不清楚了，现在我
好想去死，感觉已经没有意义
了。”

疑团五：
事件的起因是

什么？胡鑫宇生前的
精神状态如何？

会上通报，经心理专家访

谈、分析，结合胡鑫宇失踪前
行为，认为胡鑫宇性格内向温
和、孤独，在意他人看法，少与
人做深入的思想情感沟通，情
感支持缺失，缺少情绪宣泄渠
道，常有避世想法，具有随时
随地在书本上记录自已情绪、
想法的习惯。2022 年 9 月到致
远中学就读后，因学习成绩不
佳造成心理落差，加之人际关
系、青春期冲动带来的压力，
造成了胡鑫宇失踪前心理状
态失衡，表现为入睡困难、早
醒、醒后难以再入睡等睡眠问
题，存在注意力难以集中、记
忆困难等认知功能障碍，存在
内疚自责、痛苦无力无助无望
感、无意义感等情绪问题，进
食出现异常，有明确的厌世表
现和轻生倾向。

疑团六：
事发地缘何成

搜索盲区？

多轮大范围搜索为何没有

找到，缢吊地点缘何成了搜索
盲区？记者采访了相关搜救人
员。铅山县绿舟救援队队长杨
火斌是参与搜寻的成员之一，
他告诉记者，搜寻力量曾数次
接近仅一墙之隔的粮库厂区内
的胡鑫宇尸体位置，但当时他
们主要搜索的区域是围墙外
围，没有进入到围墙内进行搜
索。

记者了解到，厂区距离学
校在一公里范围内，是此次搜
救的重点区域之一，当地警方
曾先后四次进入厂区内进行搜
寻。

上饶市公安局指挥中心主
任何旭峰表示，第四次曾经非
常接近胡鑫宇缢吊区域，也就
是 2022年 11月 27日下午，搜索
的民警到过那片区域的附近。
当时 4名民警到了附近以后，因
为附近是有一个废弃的小房
子，搜寻民警对这个小房子进
行搜索以后，就看到了灌木林
那片区域。这时候陪同的粮库
工作人员向民警提出，近年来
这片区域多次发现有蛇出没，
比较危险，所以后面搜寻的民
警就在四周进行了观察。主要
是基于两方面的考虑，第一个
方面就是民警观察这片树林是
不是能够足够提供人的生存。
第二个民警也想看有没有人进
入过这个环境，主要是观察周
边四周有没有人的痕迹，脚印
痕迹这样的一些，发现没有，后
面民警就离开了。

对于警方的说法，粮库负
责人姚经理予以了证实。

他表示，这里杂草很多，树
也很密，因为这里原来是一个
报废的蛇园，养剧毒的蛇，所以
粮库人员提醒了民警。

四次进入事发储粮厂区，
第四次还到达了胡鑫宇尸体缢
吊位置的附近，但警方并没有
发现胡鑫宇的尸体，这究竟又
是为什么？

何旭峰表示，因为这片区
域在这个单位内部，围墙也很
高，还豢养了护院犬，应该来说
安防能力是比较强的，所以搜
寻的民警也对这个有轻信。

此外，据了解，事发区域家
属也曾到访搜寻，致远中学体
育教师费小成是陪同到访搜寻
的人之一，由厂区工作人员带
领他及胡鑫宇的叔叔和父亲进
入该区域，但仅在主干道及周
边的仓库简单搜索，未曾深入
树木密集区。

疑团七：
鞋带是否可以

在这么长的时间中，
承载胡鑫宇躯体重
量？

江西省公安厅刑警总队技
术处副处长程坚表示，经过检
验鉴定，胡鑫宇自缢使用的鞋
带系涤纶材质，单根长 147 厘
米，宽 0.8 厘米。该材质与同类
型 棉 质 鞋 带 相 比 ，具 有 不 易
腐、拉力强的特点。经侦查试
验，同款鞋带在缓慢拉伸状态
下最大承重量 85 公斤。此外，
随时间推移，尸体腐败后水分
丢失、体重会变轻，延长了鞋
带的承重时间，所以没有发生
断裂。

据央视据央视

是自杀还是他杀；尸体是什么状态；鞋带怎样成为自缢工具……

真相大白！胡鑫宇事件七大疑团破解

胡鑫宇生前照片胡鑫宇生前照片

此前江西警方公布的胡某宇失踪案发校园航拍画面截图此前江西警方公布的胡某宇失踪案发校园航拍画面截图。。

储粮仓库门卫刘贵泉介绍发现经过


